

Visita de inspección a unidades penitenciarias de la provincia

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 13 Septiembre 2024 11:42

La recorrida incluyó a las unidades 1, 2 y 6 que funcionan en la ciudad de Formosa y fue llevada adelante por el presidente de la Cámara Segunda en lo Criminal, Arturo Lisando Cabral, la secretaria del tribunal, Gabriela Quiñones Allende, la asistente Claudia Clarisa Canteros y el Defensor Oficial de Cámara, Lucio Leiva. En todos los casos fueron recibidos por el director General de Unidades Penitenciarias, José Félix Bogado y los responsables de cada centro de detención.

La actividad comenzó en la Unidad N° 1 de detención preventiva, donde el director Roberto González y la subdirectora Liliana Noemí Cáceres fueron informando y dando detalles del funcionamiento de la unidad integrada por personal especializado en materia penitenciaria, sus diferentes secciones y otras cuestiones derivadas de las consultas y requerimientos efectuados por el juez Cabral y el Defensor Oficial, Leiva.

En tal sentido, los funcionarios policiales indicaron que la UPP 1 cuenta actualmente con una población carcelaria de 271 internos, disponiendo de una capacidad de 280. El predio está dividido en dos pabellones seleccionados por tipo de delitos, en tanto los detenidos reciben la visita diaria de un médico, que evalúa y examina a los mismos, otorgando los turnos en caso necesario.

Las autoridades judiciales inspeccionaron también al área de Sanidad, el sector de Recepción, el patio, el Gabinete Criminológico, donde los internos disponen de teléfonos celulares para hablar con sus familiares y abogados, Laborterapia y el lugar donde en poco tiempo funcionará la Biblioteca, donde todos los estantes y las repisas fueron fabricadas por los propios internos.

También visitaron las aulas de estudios, de los niveles primario y secundario, donde reciben instrucción durante la mañana, ya que por la tarde asisten a los talleres, además de la sala de Informática.

La recorrida siguió en la Unidad Penitenciaria N° 6 de cumplimiento de pena, donde fueron recibidos por el director Roberto Dionisio Flores y el subdirector Pablo Exequiel Sosa.

El establecimiento cuenta con una población de 76 condenados, muchos de los cuales están cursando estudios terciarios. El lugar dispone de una gran huerta y un amplio sector de carpintería, laborterapia, cocina y un establecimiento educativo. Al igual que la anterior unidad, la misma está dividida en dos pabellones.

Similar actividad fue cumplida también en la Unidad Penitenciaria de la Mujer N° 2, ubicada en el barrio Guadalupe de esta capital.

Allí fueron recibidos por la directora Sabina Elizabeth Ocampo y la subdirectora María de los Angeles Garnica.

La unidad aloja actualmente a 34 procesadas y en el anexo a 14 condenadas. La recorrida incluyó a los pabellones, el patio, el sector de laborterapia, el área educativa, el sector de visitas y los lugares acondicionados para que las internas puedan hacer llamadas telefónicas.

Visita de inspección a unidades penitenciarias de la provincia

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 13 Septiembre 2024 11:42

